

25
aniversariofundación
abertis
Avanzamos por un mundo mejor

Única Red Internacional de Cátedras enfocadas en este ámbito

La Cátedra Abertis entrega sus 17 Premios Internacionales para una movilidad más eficiente y sostenible

- En 2024, se han premiado trabajos de investigación en los diferentes países donde se celebran estos premios, y el Premio Internacional, seleccionado entre todos los ganadores, ha recaído sobre concursantes de Francia, Brasil y Chile, de las universidades de la Université de Lyon, Universidade Federal do Ceará y Pontificia Universidad Católica de Chile, respectivamente.
- Los Premios Cátedras Abertis fomentan la conexión entre universidades y empresa, y refuerzan la formación integral y la investigación sobre la gestión de la movilidad, el transporte y el desarrollo en el ámbito de la planificación y la operación de los sistemas de transporte con vistas a la sostenibilidad social, económica y medioambiental.
- Desde su creación en 2003, han participado 900 investigadores y estudiantes provenientes de 15 nacionalidades distintas, y más de 200 premiados a lo largo de las diferentes ediciones.

21 de noviembre de 2024.- Fundación Abertis, de la mano de Abertis, ha cerrado una nueva edición de sus Premios Cátedras Abertis en la que participan siete universidades de todo el mundo que conforman la Red Internacional de Cátedras Abertis, la única red de colaboración entre universidades y empresa que existe de este tipo.

Este año, se han premiado en total 17 trabajos de investigación en España, Francia, Italia, Chile, Brasil, México y Puerto Rico , mientras que el Premio Internacional, seleccionado entre todos los ganadores de cada país, ha recaído sobre Louis Balzer de la Université de Lyon, con su tesis doctoral "*Dynamic mobility management at cordon level: evaluation of different pricing-based strategies*", seguido de Lucas Sasaki Viera da Silva de la Universidade Federal do Ceará con su tesis de máster "*Influence of moisture damage on fatigue cracking of asphalt binders, aggregate-binder interface, and mixtures*", y Nibaldo Avilés-Rojas de la Pontificia Universidad Católica de Chile, también con su tesis de máster "*Flood impact on structural response of asphalt pavement: A finite element analysis and its extension to fragility models*".

El evento se ha celebrado en la Universidad de Guadalajara (UdeG) y ha contado con la presencia de autoridades como Demetrio Sodi Cortés, director de la Red de Carreteras de Occidente (RCO), filial de Abertis en México, Rosa Ramírez, Directora del Instituto de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y por parte de la Fundación Abertis, la presidenta, Elena Salgado.

España celebró su vigésima primera edición del certamen el 30 de septiembre. Mientras que, a nivel de Red, se ha propuesto un nuevo modelo de estudio compartido en torno a las vías de alta capacidad, con el fin de favorecer a los usuarios centrados desde la sostenibilidad y seguridad vial.

Desde 2003, el Premio Cátedras Abertis, cuya primera Cátedra fue en España, ha contado con la participación de más de 900 investigadores y estudiantes provenientes de 15 nacionalidades distintas, con el fin de hallar soluciones innovadoras para afrontar los retos de la movilidad del futuro, y más de 200 premiados a lo largo de las diferentes ediciones, estableciendo así un fuerte vínculo entre universidad y empresa.

Las ediciones del Premio Abertis se convocan anualmente y se dirigen a estudiantes de grado y doctorado de cualquiera de las universidades de España, Francia, Italia, Chile, Brasil, México y Puerto Rico, países donde el Grupo tiene actividad. El objetivo es premiar las mejores tesis doctorales y de máster en las modalidades de gestión de infraestructuras de transporte, seguridad vial y movilidad sostenible con una dotación económica total de 7.000 euros. Los trabajos de investigación son evaluados por un jurado en base al cumplimiento de estrictos criterios como: contribución de la investigación a la generación

del conocimiento, originalidad, generación de soluciones prácticas e innovación; y redacción, maquetación y presentación del trabajo.

De esta forma, el Premio Abertis es la antesala del Premio Internacional de la Cátedra Abertis, un reconocimiento que se otorga al mejor estudio de investigación entre los galardonados del Premio Cátedra Abertis de cada país, en una ceremonia que cada año se celebra en un país distinto y que en esta ocasión ha tenido lugar, por primera vez, en la ciudad de Guadalajara, coincidiendo con la tercera edición del Premio Cátedra Abertis México.

"Mediante la Red Internacional de Cátedras Abertis se fomenta la generación y divulgación de nuevos conocimientos e innovaciones en los diferentes campos de actividad, poniéndolos al servicio de toda la sociedad y de la comunidad técnica y educativa y ayudando al talento que las universidades son capaces de aflorar y de canalizar", declara la presidenta de la Fundación, Elena Salgado.

Comunicación Abertis

Tel. (+34) 91 595 1073 – 610 51 58 07 / abertis.comunicacion@abertis.com